
Protokoll  der Mitgliederversammlung am 28.02.2015 
 
 
Die Tagesordnung liegt diesem Protokoll bei  
Der Kassenbericht und der Revisorenbericht sowie die Berichte der Funktionäre 
liegen ebenfalls diesem Protokoll bei. 
 
TOP 1:   Wolfgang Feix begrüßt die Mitglieder 
 
TOP 2:   Wolfgang Feix stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist 
               Es sind 66 Mitglieder anwesend, davon 63 stimmberechtigt darunter 1  
               Jugendmitglied, das 3 Stimmen der Jugendgruppe  hat 
 
TOP 3:   Die vorläufige Tagesordnung wird einstimmig genehmigt und zur 
              endgültigen Tagesordnung deklariert. 
 
TOP 4:   Wolfgang Feix erläutert den Anwesenden den Tresenumbau sowie die  
              Restaurierung des Parketts in der Messe. 
              Des Weiteren berichtet er über das evt. neue Projekt „Segeln mit  
              Behinderungen“ , das durch Dorothee Nuthmann ins Leben gerufen wurde. 
              Er weist nochmals daraufhin, dass auch in diesem Jahr die Wakenitz Kids 
              vom SVW durchgeführt werden, da der LKV durch einen Vorstandsbeschluß 
              die Ausrichtung dieser Veranstaltung ablehnt. 
              Termin 18.07. und 19.07.2015 
              Jens Lange geht unterdessen mit einem Hut um eine  Spenden für die 
              Jugendabteilung an zu sammeln 
 
TOP 5:   Jochen Roering erläutert seinen Kassenbericht  
                
.   
 
TOP 6:   Raphael Schreiber berichtet über die Kassenprüfung und erklärt den  
              Anwesenden, dass einer Entlastung des Kassenwartes nichts im Wege  
              steht. 
              Es gibt keinerlei Beanstandungen, die Kasse wurde ordentlich geführt  
              Er schlägt  zur Arbeitsentlastung des Kassenwartes vor, die Vereinsbeiträge 
              abzubuchen.  
         
TOP 7:  Thomas Wigger informiert die Anwesenden über den Saisonstart am  
              28.03.2015               
              Folgende Restaurierungs- bzw. Instandhaltungsarbeiten liegen in 2015 an: 
              Rutsche Schanzenberg muss erneuert werden 
              Kleine Brücke muss ebenfalls erneuert werden, alte wird abgerissen 
              Das Dach des Pferdestalls ist undicht und muss repariert werden 
              Neu: eine Verlegung eines Stromkabels zu den noch nicht mit Strom  
              versorgten Brücken   
            
               Thomas Brügger  informiert die Anwesenden über den derzeitigen Zustand 
              desKranhafens. In diesem Jahr reicht das Budget der Gemeinde zum 
              Ausbaggern sowie zum Setzen der Spundwände nicht aus.  
              Das Problem der Verschlammung wäre nicht unbedingt relevant, wenn nicht  



              immer mehr Segler Boote  mit höherem Tiefgang an den See  legen würden.           
 
              
TOP 8:   Es wurden keine weiteren  Fragen zu den vorhandenen Berichten 
              gestellt. 
 
TOP 9:    Herbert Kummerow bedankt sich beim Vorstand für die im letzten Jahr  
               geleistete  Arbeit und bittet um Entlastung desselbigen 
               Der Vorstand wird einstimmig entlastet 
               Der Erlös der Sammelaktion für die Jugendabteilung hat einen Betrag in  
               Höhe von 355,46 Euro eingebracht 
               
                Es folgt eine 10minütige Pause 
 
TOP10:  Wahlen  
               Die Wahlen werden von Erich Giera als Wahlleiter  durchgeführt  
               Erich Giera merkt an, dass alle Kandidaten im Vorwege befragt wurden, ob  
               sie nach dem Wahlvorgang die Wahl annehmen werden. Dieses haben alle  
               Kandidaten bestätigt.  
 

a) 1. Vorsitzender wiedergewählt mit 63 Ja-Stimmen und 3 Gegenstimmen 
b) Schanzenbergobmann Thomas Wigger:  einstimmig gewählt 
c) Schanzenbergobmann Axel Brügger:       einstimmig gewählt 
d) Vergüngungswart Manfred Wichamnn:    einstimmig gewählt 
e) Vergnügungswart Stefan Borchard:         einstimmig gewählt 
f) Vergnügungswart Holger Schienke:          einstimmig gewählt  
g) Kassenprüfer Holger Drews:                      einstimmig gewählt 
h) Ehrenratsmitglied Erich Giera:                   einstimmig gewählt 

 
              Wolfgang Feix bedankt sich bei Erich Giera 
 
 
TOP 11:  Anträge 
                Es liegen der Versammlung zwei Anträge vor  

1. Hiermit beantragen wir, die Umwandlung der Sandfläche des 
Volleyballfeldes in die ursprüngliche Rasenfläche  
Der Antrag wird mit zwei Ja-Stimmen abgelehnt 
 

2. Der Vorstand des SVW beantragt eine Anpassung der Mitgliedsbeiträge 
und der Umlagen für den Segelstützpunkt Schanzenberg. 
Im Einzelnen liegt eine Liste dem Protokoll anbei 
Der Antrag wird mit zwei Gegenstimmen angenommen.  

 
Wolfgang Feix befragt die Anwesenden nach der Richtigkeit des Wahlablaufes und 
des Ablaufes der Versammlung, dieses wird einstimmig bestätigt. 
 
Ende der Versammlung 20.00 Uhr 
 
___________________                                               ___________________ 
  1. Vorsitzender                                                                Protokollführerin 
  


